

長万部の

教育コーナー



昨年に引き続き、岩手県を中心とした東北方面の修学旅行となりました。

今年は天候にも恵まれ、世界遺産「中尊寺」の見学や「康樂館」での舞台裏見学と過ごすことができました。

特に2日目は安比高原で班ごとに体験学習を行い、その後、民宿に泊まり、修学旅行を行いました。

今年は天候にも恵まれ、世界遺産「中尊寺」の見学や「康樂館」での舞台裏見学と過ごすことができました。

さかえ保育所には49名のお友達がいます。

0・1・2才児が16名
4・5才児が33名です。

4月に入学した1年生35名も徐々に学校生活に慣れてきました。新入生は全員が部活動に加入し、高体連・高野連・高文連の各種大会に向けて、一生懸命練習に励んでいます。

5月12日には高体連壮行会が行われ、各部決意表明では各キヤブテンが勝利に向け決意を新たにしていました。

今月は前期中間考査も実施されるため、部活動と勉強の両立が課題ですが、生徒は時間的有效に使い、どちらも全力で頑張つて欲しいと思います。



高体連壮行会



憧れのぞう組

さかえ保育所

さかえ保育所には49名のお友達がいます。
0・1・2才児が16名
4・5才児が33名です。
写真は年長児ぞう組です。
保育所の前庭に見事に咲いた桜の木の下で、ちょっとびりおすまししてハイ、ポーズ！
ぞう組の子供たちは、進級しだい大きくなつたことに喜びを感じ、新しいことにチャレンジできる期待の気持ちでいっぱいのようです。この1年で色々なことを経験し、一人ひとりがのびのびとたくましく成長しますように……！



春がやってきた



安比高原民宿にて

長万部中学校



ならではの思い出深い夜となつたようです。

今回の修学旅行では時間や部中学校の看板を背負い、行く先々で褒められました。3年生の成長は下級生の手本でもあり、たくましく思いました。

卒業までの行事が少しづつ終わつていきますが、今後の

学校生活に生かしてくれるこ

とを確信しています。

長万部小学校

おめでとう 32名の新入生～入学式～ (4/7)

写真で見る 学校の様子

静狩小学校

2人のお友達が入学～入学式～ (4/7)

ルールを守って～3年生交通安全教室～ (4/14)

縦1列に並んで走ろう！～交通安全教室～ (4/15)

タワーをプレゼント！～1年生を迎える会～ (5/1)

豆つかみに挑戦！～1年生を迎える会～ (4/24)

◆◆◆ 教育委員会からのお知らせ ◆◆◆

「教科書展示会」を開催します

平成27年度から小学校で使用される予定の「新教科書見本」を下記の日程で展示します。展示場所に「ご意見箱」を設置しておりますので、ご覧になったご感想・ご意見などを寄せください。



【日 時】 6月13日(金)
～6月26日(木)

※閲覧時間は、学習文化センターの開館時間と同様です

【場 所】 学習文化センター
ロビー

地域の子供は地域で守る！ 町民一人ひとりが「パトロールボランティア」

「パトロールボランティアって大変そう……」と思っている方！そんなことはありません！パトロールと言つても、いろいろな方法があります。

例えば、子供たちの通学している姿を庭先や玄関先で見守りながら、「おはよう」や「おかえり」と声をかけることも立派なパトロールです。

また、「愛犬の散歩を登下校の時間に」や「日課の散歩を登下校の時間に」など、日常生活の中の「ほんの数分」を子供を見守るために使ってくれるだけで良いのです！

長万部町のすべての大人が「地域の子供は地域で守る！」という意識にたって、事件・事故を未然に防ぎ、児童生徒が安心して通学できる環境をつくりましょう！



【お問い合わせ先】 教育委員会 ☎2-2748